

## Looberghe: une nouvelle étape dans la promotion de la langue flamande

La commune avait déjà signé la charte avec l'ANVT (Institut de la Langue Régionale Flamande - Akademie voor Nuuze Vlaemsche Taele) et mis en place quelques actions. Une nouvelle étape vient d'être franchie avec la pose de panneaux identiques à ceux en français et traduits en langue flamande.

Pascal Bouriez | Publié le01/01/2022



Au total, sept panneaux ont été installés ce jeudi matin par les employés communaux, Au passage, le village perd un « o » et un « h » et devient « Loberge » en lieu et place de Looberghe. « *Jusque dans les années 50, au village, on parlait flamand* », explique Roger, un habitant qui promeut, tout comme Michel Gars (enseignant bénévole de cours de flamand) la sauvegarde de la langue régionale.

Le maire, Arnaud Cooren, ajoute : « Dans la charte que nous avons signée, les actions se déclinent en chapitres et actions à réaliser. Nous avons des plaques de rues ou des bâtiments, soutenons les cours de Flamand et communiquons sur les chartes signées ou à venir. Il nous reste encore à réaliser une enquête auprès de la population pour savoir combien de personnes parlent encore le flamand et à mesurer auprès des parents le souhait d'un enseignement bilingue. »